



## Monreal celebra que Cuauhtémoc Blanco acudiera a la Fiscalía de Morelos: “Honró su palabra”

El diputado de Morena acudió para comparecer ante el Ministerio Público

27 Mar, 2025 04:13 p.m. MX



Ricardo Monreal Ávila celebró que el diputado Cuauhtémoc Blanco acudiera a la Fiscalía de Morelos para consultar el caso por el que lo acusa su media hermana | Archivo

**Ricardo Monreal** celebró la decisión de **Cuauhtémoc Blanco** Bravo de acudir a la Fiscalía General del Estado (FGE) de **Morelos** para comparecer ante la institución por el delito de violación en grado de tentativa del que lo acusa su media hermana Nidia Fabiola.

En conferencia de prensa en San Lázaro, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal Ávila**, destacó que el legislador cumplió su palabra al acudir a la Fiscalía este jueves 27 de marzo, luego de que fuera desechada la solicitud de desafuero en su contra por presuntas inconsistencias en la carpeta de investigación.

“Creo que lo que hizo el diputado **Cuauhtémoc Blanco** es **honrar su palabra**, que dio en el Grupo Parlamentario de acudir a conocer la acusación y la carpeta de investigación, lo que hizo fue lo correcto”, comentó Monreal al ser cuestionado sobre estas acciones.

Además, destacó que en caso de que la Cámara de Diputados hubiera votado en contra de desechar la solicitud de desafuero, el dictamen tendría que haber regresado a la Sección Instructora y ésta daría un plazo de 60 días para revisar de nueva cuenta el expediente, por lo que el **legislador continuaría con su fuero**.

“La Comisión Instructora determinó que era un expediente vacío, que no tenía consistencia jurídica, y que por lo tanto no podía votar en favor de un expediente formulado por un prófugo de la justicia, con antecedentes claros de haber sido desaforado, y que había una **motivación política** en la presentación del mismo (en referencia al exfiscal Uriel Carmona)”, comentó.



Monreal aseguró que se trató de un “gesto de autenticidad” por parte del legislador, ya que no lo exime de la futura responsabilidad que podría tener en las acusaciones realizadas por su media hermana Nidia Fabiola.

“Para mí fue un gesto de autenticidad y un gesto que no exime la futura responsabilidad que hubiera, es decir, ahora tiene el Ministerio Público la posibilidad de indagar con seriedad y de recabar las pruebas para que una vez que se ha **robustecido el expediente**, entonces sí se presente de nueva cuenta a la Cámara de Diputados”, detalló Monreal.

Sin embargo, la Fiscalía de Morelos no puede proceder en contra de Cuauhtémoc Blanco debido a que mantiene su fuero hasta 2027, año en el que terminará su periodo como diputado federal de la bancada de Morena.

### **Cuauhtémoc Blanco acude a la Fiscalía de Morelos**

A través de sus redes sociales, el diputado federal dio a conocer un comunicado donde notificó su visita a la Fiscalía, ubicada en el municipio de Temixco, en el que aseguró que su intención fue “coadyuvar en el esclarecimiento de los hechos relacionados con las acusaciones en mi contra”, y reiteró que **no se separará del cargo**.

“Mantengo firme mi compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, confiando en que las autoridades actuarán con apego a derecho y que la verdad prevalecerá. Mientras tanto, continuaré desempeñando mis funciones como legislador, trabajando en favor de la ciudadanía y defendiendo los valores que siempre me han guiado”, detalló.

[Monreal celebra que Cuauhtémoc Blanco acudiera a la Fiscalía de Morelos: “Honró su palabra” - Infobae](#)